

**631 Laudatio**

- 631** Verleihung der Johann-Peter-Frank-Medaille 2002 – Laudatio für Dr. Burkhardt Jaeschke  
*J. Leidel*

**633 Originalarbeiten**

- 633** Kommunale Gesundheitsziele aus Sicht von Bürgern und Experten. Ergebnisse zweier Befragungen im Ennepe-Ruhr-Kreis  
*H. J. Boschek, K. J. Kügler*

- 639** Verlauf von Rentenentwicklungen in der Psychosomatik  
*M. Schütz*

- 645** Migrationsspezifische Begutachtung im Spannungsfeld von Medizin, Recht, Psychologie und Politik – Bericht über eine interdisziplinäre Fachtagung  
*J. Gardemann, R. Salman*

- 651** Im Interesse der Verbraucher/-innen: der Vorsorgegedanke beim Schutz vor elektromagnetischen Feldern  
*A. Dehos, W. Weiss*

- 657** Die Schulanfängerstudie in West- und Ostdeutschland (SAWO): Trends von Allergien und Sensibilisierungen 1991–2000  
*U. Krämer, E. Link, H. Oppermann, U. Ranft, T. Schäfer, B. Thriene, H. Behrendt, J. Ring*

- 664** Von den Mühen der Ebene: Gesundheitsziel „Erreichen eines altersgerechten Impfstatus bei über 90% der Bevölkerung“ in Sachsen-Anhalt  
*H. Oppermann, M. Kolbe*

**631 Laudatio**

- 631** Johann-Peter-Frank Medal 2002 Award – Laudatio for Dr. Burkhardt Jaeschke  
*J. Leidel*

**633 Originals**

- 633** Communal Health Targets as Seen By the Population and By Experts. Two Inquiries in the Ennepe-Ruhr District  
*H. J. Boschek, K. J. Kügler*

- 639** Progression of the Pension-Application Process in Psychosomatic Patients  
*M. Schütz*

- 645** Migration-Specific Expertising in the Spheres of Tension between Medicine, Law, Psychology and Politics – Report on an Interdisciplinary Meeting of Experts  
*J. Gardemann, R. Salman*

- 651** In the Consumers' Interest: Precautionary Principles for Protection against Electromagnetic Fields  
*A. Dehos, W. Weiss*

- 657** Studying School Beginners in Western and Eastern Germany: Allergy Trends and Sensitisations 1991–2000  
*U. Krämer, E. Link, H. Oppermann, U. Ranft, T. Schäfer, B. Thriene, H. Behrendt, J. Ring*

- 664** Efforts Concerning the Health Target of Age-Specific Coverage Levels in over 90% of the Population of Saxony-Anhalt  
*H. Oppermann, M. Kolbe*